

Médaille d'argent de toutes les épreuves de la gymnastique artistique pour le Cubain Manrique Larduet aux Jeux Panaméricains



Médaillé d'argent de toutes les épreuves de la gymnastique masculine, le Cubain Manrique Larduet a avoué , ce mardi à Toronto , qu'il se sentait champion de cette compétition des Jeux Panaméricains.

Je suis content de la médaille d'argent, depuis Saint Domingue 2003 Cuba n'a pas eu un si bon résultat au niveau continental, de ce fait mon entraîneur doit se sentir fier a déclaré à la presse ce Santiagais qui parle peu et qui réalise d'excellentes exécutions.

Manrique Larduet a obtenu l'argent dans la compétition de toutes les épreuves avec 89 600 points, décision des juges qui a provoqué au Colisée de Toronto la réprobation du public pour le verdict qui a bénéficié à l'Étasunien Samuel Mikulak.

Samuel Mikulak (89 650) a remporté le titre et le Colombien, Jossimar Calvo (89 400) la médaille de bronze .

Carlos Gil, l'entraîneur du Cubain, plus expressif que son gymnaste, n'a pas pu s'empêcher de pleurer et a déclaré que Manrique a dû faire un grand effort pour

remonter et qu'il était soumis à une grande pression.

Il a ajouté que malgré cette injustice qui les a lésés, ils continueront la tête haute et donneront tout pour défendre les couleurs de Cuba.

Pour sa part, Pedro Barrios, responsable national de gymnastique artistique, a signalé que l'on souffre beaucoup dans ces sports d'appréciation et plus quand nous n'avons pas de juges, mais il a déclaré que tout cela rend plus méritoire le travail de Manrique.

Je crois qu'il a des motifs pour se sentir fier de sa médaille d'argent, sans aucun doute il a été le plus complet de la compétition, a-t-il

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62469-medaille-dargent-de-toutes-les-epreuves-de-la-gymnastique-artistique-pour-le-cubain-manrique-larduet-aux-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba